(english to follow)

Les règlements qui suivent sont cités directement du manuel de règlements officiels de jeu FNDC de la Fédération Nationale de dards du Canada.

16.20

CODE D’HABILLEMENT
16.20.01
Les joueurs doivent porter des pantalons propres (ou jupes) ainsi que des chemises ou chemisiers à cols lorsqu’ils jouent dans des épreuves sanctionnées. Cette règle est obligatoire au Championnat National ou épreuves de tournois, dans toutes les joutes sur scène ou à tout moment où les caméras de télévision sont ou peuvent être présentes.

16.20.02
Les <garnitures de tête> (chapeaux, casquettes, bandeaux) ainsi que les appareils écoutant électroniques ne seront pas portés sans la permission préalable des organisateurs. Une telle permission sera donnée aux joueurs dont les devoirs religieux ou moraux exigent que la tête soit couverte ou aux joueurs avec une condition médicale (par exemple, en entendant l’affaiblissement, l’Alopécie Areata, la Chimiothérapie ou le Traitement de Radiation) vérifié par un docteur.

16.20.03
Les joueurs peuvent porter des bandeaux aux poignets mais pas à la tête.

16.20.04
Tout joueur (ou équipe) représentant sa Province ou Territoire aux épreuves de la FNDC doit porter l’habillement provincial (ou territorial) de jeu approuvé.

16.21

PUBLICITÉ
16.21.01
La FNDC et les organisateurs se réserve le droit de protéger les intérêts de leurs commanditaires en ce qui a trait à tout matériel publicitaire, slogans, logos, etc., utilisé par les joueurs, équipes ou autres commanditaires durant une épreuve de la FNDC.

16.21.02
Les joueurs et spectateurs (dans une épreuve de la FNDC) peuvent ne pas pouvoir porter des vêtements affichant tout matériel publicitaire, slogans, ou logos, ayant trait à tout produit vendable, intérêt ou service, sans la permission préalable des organisateurs.

16.21.03
Les joueurs (dans une épreuve de la FNDC) ne peuvent utiliser de l’équipement de jeu affichant tout matériel publicitaire, slogans, ou logos, ayant trait de quelque façon que ce soit à tout produit vendable, intérêt ou service, sans la permission préalable des organisateurs.

16.21.04
La FNDC, via les organisateurs, se réserve le droit d’utiliser tout matériel publicitaire, slogans, ou logos, en rapport avec la promotion et l’organisation de toute épreuve de la FNDC.

16.21.05
Avant, ou durant, tout match, l’arbitre ou les organisateurs ont le pouvoir de requérir à ce qu’un joueur enlève tout matériel publicitaire (slogan ou logo) offensant, lequel contrevient à la règle 16.21, et/ou aux règles de publicité de la télévision en force.

16.21.06
Dans toute situation au cours de laquelle un joueur introduit sur scène du matériel publicitaire, slogan ou logo, qui contrevient à la règle 16.21, et/ou aux règles de publicité de la télévision en force, ce joueur ou l’équipe de laquelle il fait partie, doit être disqualifiée et perd le match par défaut.



Il est recommandé que les capitaines ou gérants d’équipes aient des vêtements de jeu non identifiés à la disposition et pouvant être utilisés pour les occasions où les droits de publicité sont enfreints.

These rules and regulations are cited from the National Darts Federation of Canada’s Official NDFC Rules of Play manual.

16.20

PLAYING ATTIRE

16.20.01
Players shall wear dress pants or skirts and collared shirts while playing in sanctioned events. This rule is mandatory in National Championship or Tournament events, in all stage games, or at any time that TV cameras are, or may be present.

16.20.02
Headgear or electronic listening devices shall not be worn without prior permission of the Organizers. Such permission shall be given to players whose religious or moral duties require that the head be covered or to players with a medical condition (e.g. hearing impairment, Alopecia Areata, chemotherapy or radiation treatment) verified by a physician.

16.20.03
Players are permitted to wear sweatbands or their wrist, but not head bands.

16.20.04
All players or teams representing their Province or Territory at NDFC events shall wear their Provincial or Territorial approved playing attire.

16.21

ADVERTISING

16.21.01
The NDFC and the Organizers reserve the right to protect their sponsors' interest with regard to any advertising material, slogans, or logos, etc., used by players, teams or other sponsors, during an NDFC event.

16.21.02
Players and spectators in an NDFC event may not be allowed to wear clothing that bears any advertising material, slogans, or logos, relating to any marketable product, concern or service, without the prior permission of the Organizers.

16.21.03
Players in an NDFC event shall not be permitted to use any playing equipment that bears any advertising material, slogans, or logo, relating in any way to a marketable product, concern or service, without the prior permission of the Organizers

16.21.04
The NDFC, through the Organizers, reserve the rights to the use of all advertising material, slogans or logos, in connection with the promotion and organization of any NDFC event.

16.21.05
Before, or during, any match, the referee or the Organizers are empowered to request any player to withdraw, or to remove any offending advertising material, slogan or logo which contravenes any part of Rule 16.21, and/or TV advertising rules currently in force.

16.21.06
In any instance in which a player introduces onto stage any advertising material, slogan or logo which contravenes any part of Rule 16.21, or any TV advertising rules currently in force, then that player or team of which he is a part, shall be disqualified and shall forfeit the match. It is recommended that team captains or managers have ‘unmarked’ playing attire available which can be used on those occasions when advertising rights may be infringed.

